



Für die Fachgruppe Bauchemie steht der Dialog seiner Mitglieder an Hochschulen und Forschungseinrichtungen mit Mitgliedern aus Unternehmen der Chemischen Industrie im Mittelpunkt seiner Aktivitäten. Wir verstehen uns als wissenschaftliches Forum von Chemikern, Bauingenieuren, Mineralogen, Physikern u.a. mit dem Ziel die Baustoffe zu verbessern und Innovationen durch interdisziplinäre Forschungsaktivitäten zu erzielen.

Höhepunkt war 2015 das Gemeinsame Symposium „Polymers meet Construction“ mit den Fachgruppen Lackchemie und Makromolekulare Chemie am GDCh-Wissenschaftsforum Chemie 2015 in Dresden.

Ein sehr prominenter Schwerpunkt der Fachgruppenarbeit ist die Nachwuchsförderung: Der diesjährig zum zweiten Mal angebotene Methodik-Workshop für Masterstudierende und Promovierende zum wissenschaftlichen Austausch und Netzwerkbildung erhielt wieder ein sehr gutes Feedback.

Einige Aktivitäten im Detail	
<p>GDCh-Wissenschaftsforum Chemie 2015 in Dresden</p>	<p>Gemeinsames Symposium „Polymers meet Construction“ der Fachgruppen Bauchemie, Lackchemie und Makromolekulare Chemie</p>
<p>Methodik-Forum für Promovierende und Studierende in Dresden</p>	<p>Mit drei Workshop-Themen</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Polymere in bauchemischen Anwendungen 2. Bildgebende Phasenbestimmung mittels Ramanmikroskopie 3. Die IR-Spektroskopie in der Grundlagenforschung mineralischer Stoffsysteme und in der baupraktischen Anwendung